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小中一貫教育！小中一貫教育！
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２
月
２
６
日
（
土
）
に
開
催
さ
れ
た

「
小
中
一
貫
校
を
考
え
る
つ
ど
い
」
に
参

加
し
て
ま
い
り
ま
し
た
。

主
催
は
『
「
小
中
一
貫
教
育
」
を
考
え

る
杉
並
準
備
会
』
。
新
潟
大
学
准
教
授
・
世
取
山
洋
介
さ
ん
を
メ
イ
ン
ゲ
ス
ト
に
向
か
え
、
杉
並
区
で
も

導
入
さ
れ
て
い
る
小
中
一
貫
教
育
の
根
本
問
題
と
、
石
原
知
事
と
都
教
育
委
員
会
の
子
供
を
無
視
し
た
教

育
改
悪
に
つ
い
て
詳
し
く
説
明
し
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。
ま
た
、
品
川
区
と
杉
並
区
の
小
中
一
貫
校
で
働

い
て
い
る
現
職
の
先
生
お
二
人
か
ら
は
、
一
貫
校
の
現
状
と
数
多
く
の
問
題
点
に
つ
い
て
、
生
の
声
で
聞

く
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。
そ
も
そ
も
小
中
一
貫
教
育
を
導
入
す
る
際
に
、
教
育
委
員
会
は
様
々
な
効
能
を

並
べ
ま
し
た
が
、
そ
の
ど
れ
も
が
本

当
に
効
果
が
あ
る
と
検
証
で
き
て
い

な
い
も
の
ば
か
り
だ
そ
う
で
す
。
先

行
し
て
導
入
さ
れ
て
き
た
地
域
で
は
、

逆
に
多
く
の
問
題
が
噴
出
し
て
い
る

状
況
で
す
。
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↑ 阿佐ヶ谷地域区民センター４・５会議室に多くの方々が集まりました。↑ 阿佐ヶ谷地域区民センター４・５会議室に多くの方々が集まりました。

大丈夫？大丈夫？

◆一貫教育のカリキュラムが無く、現場で対応し
なければいけない。
◆当初、三菱総研に数千万円をはらってソーシャ
ルスキルを教えることになっていたが、予算がな
くなり2年目で頓挫。そのとき作った教育用ファイ
ルも全く使い物にならず、今では誰も利用してい
ない。
◆小中で強化ごとの連携をさせられるが、中学側
に殆どメリットが全く無い。
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日本の腐敗政治を斬る！！日本の腐敗政治を斬る！！
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和
田
堀
公
園
近
く
で
撮
影

し
た
ア
ト
リ
科
の
鳥
の
仲

間
「
シ
メ
」
で
す
。

ス
ズ
メ
よ
り
一
回
り
大

き
く
、
く
ち
ば
し
が
太
く

て
短
く
全
体
的
に
ズ
ン
グ

リ
と
し
て
い
て
い
ま
す
。

こ
の
太
い
く
ち
ば
し
は
、

硬
い
木
の
実
な
ど
を
割
っ

て
食
べ
る
の
に
適
し
て
お

り
、
そ
の
力
は
約
30
㎏
。

東
京
で
は
、
冬
場
に
な

る
と
何
処
に
で
も
出
没
す

る
メ
ジ
ャ
ー
な
鳥
で
す
。

な
ん
と
万
葉
集
で
も
取
り

上
げ
ら
れ
て
い
る
ほ
ど
、
昔

か
ら
日
本
人
の
生
活
圏
内
に

い
た
鳥
で
す
。

◆
万
葉
集
よ
り
◆

《
宮
の
前
に
二
つ
の
樹
木
あ

り

こ
の
二
つ
の
樹
に
斑
鳩

（
い
か
る
が
）
と
比
米
（
ひ

め
）
と
二
つ
の
鳥
大
（
い
た
）

く
集
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り
き
》

こ
の
比
米
が
「
シ
メ
」
だ

そ
う
で
す
。
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◆和名：

◆学名：

◆分類：

◆和名：

◆学名：

◆分類：

シメ

Coccothraustes coccothra

ustes

脊索動物門＞鳥綱＞スズメ

目＞: アトリ科 ＞シメ属
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いきものデータいきものデータ

ツイッターはじめました。気
になったことをつぶやきます。

フォローしてくださいね。

http://twitter.com/tomita_taku
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◆中学校で発生するようなトラブルが小学校にも降
りてくる。
◆小学5年生から教科担任制になり、子供たちが誰
に頼ってよいのか、わからなくなっている。
◆授業で発生したクラスのトラブルも時間内に解決
できないと、次の担当の先生に丸投げになる。
◆小学校から中間期末テスト体制が敷かれる。
◆月1回の全校集会は、1年生から9年生までが集め
られるが、校長先生からの話が、世代が多すぎてマ
トが絞れない。
◆運動会では、大玉ころがしの整列で、1～9年生全
員（1300人）が並ぶのに2時間かかった。
◆運動会ではグラウンドに生徒全員が入るとスペー
スがなくなるため、父母は校舎の中から見学してい
た。
◆小中一貫教育を行っても決して学力が向上しない
が、実績をつくるために3泊4日の強化合宿を行って
いる。
◆前倒し教育を行い、小学3年終了時に小学4年生の
範囲まで詰め込み教育が行われる。国語は漢字の書
き取りばかりになる。
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品川での問題点（一部）品川での問題点（一部）
小中学校統廃合の問題点では、世取山さ

んから以下のようなお話がありました。

「小規模校を他の学校に統合することで、

小規模校で作られてきた子供たちを取り巻

く安定した人間関係がなくなってしまう。

子供たちにとって、この心の傷は取り返

しがつかない。そのため、学校統廃合を行

うと、必ずと言っていいほど学校が荒れて

しまう。

小規模校に通う子達は、人からの愛され

方を知っている。これは少人数学級の濃い

人間関係で培ったものすごい能力である。

もし、統廃合をするのなら生徒から教員

まで含めた人間関係をそのまま維持できる

状態で、統廃合を実現しなければならない。

その覚悟がなければ、統廃合は進めるべ

きではない。」
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